ALUMNA: DAMARIZ LOPEZ SANCHEZ

MATERIA: DESARROLLO CURRICULAR

MAESTRIA EN PSICOPEDAGOGIA

MTRA. MYREILLE ERENDIRA RODRIGUEZ

COMITAN DE DOMINGUEZ, CHIAPAS.

El currículo ha sido y es de gran importancia en una institución así mismo es importante que los docentes le den un interés especial a la forma en que van a transmitir el conocimiento adquirido, haciéndolo de una manera particular manteniendo siempre el enfoque hacia un objetivo.

De esta manera el currículo educativo es el conjunto de estudios, criterios, planes de estudios, metodologías y procesos que contribuyen a la formación Integral y a la construcción cultural, es decir el currículo es la estructura esencial de una asignatura o conjunto de asignaturas ya sea que se trate de un colegio, un instituto tecnológico o una universidad dicha estructura consiste en planteamientos concretos y se compone de cuatro elementos básicos el primero llamado objetivo, de esta manera el propósito de la asignatura, se refiere con una pregunta ¿para qué?, esto nos da a conocer que se quiere lograr con el aprendizaje de un proyecto educativo y cuál será la orientación principal del docente.

Sin embargo un cambio de objetivos puede afectar el diseño de un currículo educativo. Así mismo otro elemento son los contenidos, es el que engloba la información principal que se dará a conocer durante el programa y responden a la pregunta ¿Qué?, teniendo como base a los objetivos, los contenidos se estructuran con el fin de lograr y dar el propósito educativo. La tercera es la metodología corresponde a como los contenidos serán abordados y como los objetivos se alcanzaran, en este segmento se responde con la pregunta ¿Cómo?, y consiste en las tareas y actividades que ejecuta un docente para llegar a la aproximación adecuada a cierta temática y facilitar el aprendizaje. El cuarto es la evaluación, este último componente permite analizar y medir los avances de los estudiantes en un programa educativo en específico.

Un currículo educativo con objetivos precisos, contenidos claros, metodologías coherentes con la asignatura y un formato de evaluación que refuerce el conocimiento y los estudiantes estén orientados para aprender más, así mismo los docentes desarrollan más fácilmente su labor ya que el currículo es la hoja de ruta de cualquier programa educativo, algo primordial en el aprendizaje.

Es por ello que el currículo no sólo puede basarse en mostrar una posible respuesta de lo que se quiere lograr en el ámbito educativo, sino que también debe contribuir a crear un ambiente libre, sencillo y de apoyo para quienes lo llevan a cabo, es decir, aplicable tanto para el maestro como para el alumno, ya que es una guía que contribuye a tener una visión de los objetivos a lograr.

Así mismo el currículo es imprescindible en la práctica formativa de la docencia ya que contribuye a que el docente maneje de manera más fácil su papel como guía de la enseñanza tanto dentro como fuera del salón de clases, para que así pueda emplear un proceso bidireccional que permita al estudiante crecer de forma integral, cubriendo así todos los aspectos importantes en su desarrollo.

https://www.magisterio.com.co/articulo/la-importancia-del-diseno-curricular-en-la-institucion-educativa